

Klangssichten zum Träumen

Karl Scharnweber, Christine Voß und Ulrike Schliedermann begeisterten ihr Publikum in Kirch Stüch

KIRCH STÜCK Der Förderverein der Kirche zu Kirch Stüch hatte ein Benefizkonzert in der Kirche St. Georg zu Kirch Stüch organisiert. Aufgrund der weitläufigen Ankündigung kamen am späten Sonntagnachmittag zahlreiche Gäste, so dass alle Bänke in der Kirche belegt waren. Darüber freute sich der Vereinsvorsitzende Jürgen Hansen und begrüßte das erwartungsvolle Publikum im Namen des Vorstandes des Fördervereins. Er versprach ein interessantes, schönes

Konzert mit dem Rostocker Kirchenmusiker und Komponisten Karl Scharnweber am Klavier und Christine Voß, die Querflöte und Tambura spielte. Beide verbindet eine jahrzehntelange musikalische Zusammenarbeit. Ulrike Schliedermann, bereicherte dieses Duo in einfühlsamer Weise mit der akustischen Gitarre und der Zungentrommel.

Die drei Musiker, die jeweils in ganz verschiedenen musikalischen Zusammenhängen arbeiten, haben

sich zu einem neuen Konzertprojekt „Klangssichten“ zusammengefunden. Ihre Musik, beschwingte Choräle, zum Teil in verschiedenen Improvisationen, Irish-Folk und Spirituals sind eine Sammlung aus verschiedenen Konzerten, die sie bei Auftritten für die Rostocker Telefonseelsorge und bei Gottesdiensten präsentierten. „Man muss die Kirchenmusik nicht studiert haben, man kann sie einfach auf sich wirken lassen“, so Karl Scharnweber, der zudem das

Programm moderierte. Die Musiker ergänzten sich auf eine wunderbare Art und Weise, so dass die meditativen, jazzigen Klänge zum Entspannen einluden. Die verschiedenen Klangssichten mit ihren verschiedenen Stimmungen projektierten bei den meisten traumhafte Bilder im Kopf.

Nach dem einstündigen Konzert stellten die Musiker ihre zum Teil außergewöhnlichen Musikinstrumente, wie die Zungentrommel, vor. Für Pastor i.R. Paul Martin Romberg aus Alt Meteln war das Konzert ein besonderer Musikgenuss. „Das perfekte Zusammenspiel der Musiker und ihre sphärischen Klänge waren außergewöhnlich schön.“

Am Ende der Veranstaltung sammelte der Förderverein Spenden für die Beschaffung von zwei Glocken für die Kirche St. Georg zu Kirch Stüch, die im Krieg abhanden gekommen sind. Der Spendenbetrag beträgt 800 Euro.

geje



Boten den Zuhörern einen besonderen Musikgenuss in der Kirche zu Kirch Stüch: Christine Voß, Ulrike Schliedermann und Karl Scharnweber (v.l.).

FOTO: GERDA JANSEN